

Afectará a economía de México el triunfo de Trump

Temen turbulencia



LA ERA TRUMP

Prevén que TLC sea renegociado, cancelen el TPP, caiga más el peso...

MURAL / STAFF

MÉXICO.- La renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), una eventual cancelación del Acuerdo Transpacífico de Cooperación Económica (TPP, por sus siglas en inglés) y la depreciación del peso, entre otros, son factores de turbulencia que enfrentará el País tras el triunfo de Donald Trump.

Renegociar el TLCAN era inevitable, independientemente de quién llegara a la Presidencia de Estados Unidos, dijo un análisis de UBS.

El Wall Street Journal (WSJ) apuntó a que Trump contemplará anunciar en sus primeros días como Presidente la reapertura de discusiones sobre el TLCAN y el retiro del TPP.

Además, señaló este diario, ya tiene un equipo dedicado al muro fronterizo.

"Mientras Donald Trump atraía grandes multitudes a sus actos de campaña, un reducido grupo de aliados, incluido un equipo dedicado al proyecto de un muro en la frontera con México, se reunía en una oficina en Washington para planificar los

Lo que viene para el País...

TASAS

Jorge Gordillo Arias
Directivo en CIBanco

/// El mercado va a presionar al Banco de México para que la semana que entra, en su reunión, suba tasas por lo menos en 50 puntos base".

INVERSIONES

Alfredo Coutiño
Analista de Moody's

/// Podría haber poca participación de inversionistas estadounidenses (en petróleo), ante el temor de ser penalizados por posibles medidas 'trumpistas'.

LIBRE COMERCIO

Luis de la Calle
Analista

/// Lo que vamos a ver en el corto plazo es, probablemente, una posposición, en el mejor de los casos, o un entierro del TPP (Acuerdo Transpacífico)".

RETO PARA IP

Jorge Vergara
Empresario

/// (Es oportunidad) para que despertemos y dejemos de depender de Estados Unidos, conozcamos otros mercados y amplíemos nuestros horizontes".

primeros meses en la Casa Blanca", reportó el WSJ.

Para Fitch Ratings, el hecho de que México exporte el 80 por ciento de sus productos a EU lo deja en una vulnerabilidad que afectaría su calificación crediticia.

Jorge Gordillo Arias, director de Análisis Económico de CIBanco, estimó que pronto se verá un aumento en las tasas de interés, en al menos 50 puntos base.

Para calmar el nerviosismo, José Antonio Meade, Se-

cretario de Hacienda, y Agustín Carstens, Gobernador del Banco de México, aseguraron ayer en la mañana que podrán ajustar distintas políticas económicas para preservar los fundamentos financieros sólidos.

"Lo que es esencial para darle valor a nuestra moneda y retomar una senda de crecimiento", mencionó Meade.

Posteriormente, en entrevista con Grupo REFORMA, el titular de Hacienda afirmó que la mejor manera

Tira patrocinio por burla

LUIS ALBERTO AGUIRRE

Una mala broma en Twitter le trajo una ola de críticas a la marca de lentes española Hawkers, además de perder al tapatío Sergio Pérez como su imagen.

"Mexicanos, pónganse estos lentes para que no se les noten los ojos hinchados mañana en la construcción del muro #election-Night", posteo la cuenta @HawkersMX.

Esto provocó molestia en el piloto de Force India.

"Hoy mismo acabo mi relación con @Hawkers-MX Nunca voy a dejar que nadie se burle de mi País", respondió en Twitter.

CANCHA

Ve EPN reto y oportunidad

ÉRIKA HERNÁNDEZ
Y SILVIA GARDUÑO

MÉXICO.- El Presidente Enrique Peña consideró que el triunfo de Donald Trump es una oportunidad para construir una relación de confianza entre ambos países.

Para ello, consideró, se requiere de la unidad de todos los mexicanos.

"En su discurso de victoria, el Presidente electo Donald Trump expresó su disposición para trabajar con todas las naciones buscando coincidencias y no hostilidad, alianzas y no conflictos. México comparte esta visión.

"Se abre una nueva etapa en la relación con los Estados Unidos", expresó en un mensaje desde Los Pinos.

Dijo que se comunicó con Trump para felicitarlo y acordar una reunión, que podría realizarse antes del 20 de enero.



El Presidente Peña habló ayer por teléfono con Trump.

NACIONAL 2, 3 Y 4
NEGOCIOS 11, 13 Y 14
INTERNACIONAL 15
COMUNIDAD 2